

No somos competitivos en el norte del Edomex: FV

Guadalupe de la Cruz

Francisco Vázquez Rodríguez, representante propietario de MORENA ante el IEEM reconoció que en el norte del estado de México no son tan competitivos, sin embargo, tienen la expectativa de que el distrito de Atlacomulco lo ganará.

“Es la zona donde somos menos competitivos, pero hoy creo que vamos a ganar el distrito, pero no quiero ser muy puntual o decir que municipios porque pudiera resultar que no fue así, pero estamos seguros que vamos a llevarnos algunos del norte”, comentó.

Asimismo refirió que si se toman en cuenta los número de la elección pasada que fue la de gobernadora, ganamos cerca de 96 municipios, pero si se toma la elección del 2021 “tampoco nos da, hay que ser congruentes de lo que tenemos, tuvimos y de lo que vamos a tener”.

Por otra parte refirió que en el tema de las renunciaciones, las mismas, han sido por cuestiones personales, fueron alrededor de 16 renunciaciones y ya han sido sustituidos, pero son acuerdos políticos de los propios partidos.

Por ejemplo, dijo, habrá muchos que en el proceso interno no se tenían claros los nombres de quienes serían, y tal vez aparecerá otra persona pero realmente quién ganará será quien fue inscrito en tiempo y forma.

“Y estos se debe a que el IEEM nos obligó a que cumpliéramos en tiempo y forma con la lista de los candidatos para poder tener las boletas, porque sería más lío no tener boletas a tiempo; por ejemplo en Zinacatepec aunque aparezca Gustavo en la boleta ganará Marco, porque es él quien está registrado oficialmente”, aseveró.

Finalmente Vázquez Rodríguez refirió que en el tema de los grupos vulnerables fue exactamente lo mismo, ya que las comunidades de las representaciones que son varias se quejaron, porque quieren ser ellos quienes determinarán quién sí pertenece y quién no, pero eso es un tema personal.

“También fue un tema muy complicado determinar el género, es decir, que fuera hombre o mujer, ya que hubo muchas mujeres que no quisieron participar, tuvimos registros donde ninguna mujer se inscribió y en ese tema no las puedes obligar, sí fue muy complicado”, concluyó.

